
 
Sabato Santo: Rai Uno, in onda oggi il film “Il Precursore” sul Battista

Rai Uno trasmette in prima tv, oggi, sabato 11 aprile, alle 15, “Il Precursore”, primo film interamente
incentrato sulla figura biblica di Giovanni il Battista; un docufilm diretto da Omar Pesenti e prodotto
da Officina della Comunicazione insieme alla Santa Sede, con la Fondazione Giovanni XXIII e
Vatican Media. “È stato un grande privilegio interpretare il Battista, una figura spesso considerata di
secondo piano; in verità il suo percorso è stato fondamentale per la vicenda di Gesù - dice al Sir
l’interprete Francesco Castiglione ?. Tante poi le connessioni tra loro, dai legami familiari, dalla
nascita prodigiosa, dall’età pressoché identica, non dimenticando poi l’esperienza di solitudine nel
deserto. Un lavoro accurato, importante, teso a dare attenzione a una figura significativa
nell’orizzonte del Vangelo”. Dedicato alla memoria di mons. Franco Perazzolo della Santa Sede, il
docufilm “Il Precursore” si muove su tre direttrici: la prima, più cinematografica, che segue un taglio
classico del biopic storico-biblico; si legano o meglio si ibridano poi una linea di indagine tipica del
documentario e uno sguardo culturale-pop grazie all’animazione. La Commissione nazionale
valutazione film Cei evidenzia che “proprio per questa commistione di stili ‘Il Precursore’ si rivela un
prodotto molto attuale e originale, dal respiro profondamente educativo". "Film dalla scrittura
calibrata, possiede una regia capace e solida, attenta nella gestione del racconto e delle
testimonianze a non inciampare in eccessi didascalici. Dal punto di vista pastorale è consigliabile,
poetico e adatto per dibattiti, per proposte educational”.

Filippo Passantino
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